

NEWS



Ein großes Dankeschön für Engagement und Herzblut Jubilarehrungen an der Hochschule Aalen

05.12.2022 | Für ihre langjährige Zugehörigkeit zur Hochschule Aalen wurden jetzt über 60 Professorinnen und Professoren, Lehrbeauftragte und Mitarbeitende geehrt. Ganze 1.115 Jahre Tätigkeit kamen da zusammen. Rektor Prof. Dr. Harald Riegel und Kanzlerin Ulrike Messerschmidt dankten den Anwesenden für ihr großes Engagement und ihre Verbundenheit. Außerdem wurden insgesamt neun Professoren und Mitarbeitende in den Ruhestand verabschiedet.

Prof. Dr. Harald Riegel war sichtlich erfreut, als er bei der Jubilarehrung in die Gesichter der Professorinnen und Professoren, Lehrbeauftragten und Angestellten blickte, die sich im Experimente-Museum explorhino versammelt hatten. Zusammen mit Ulrike Messerschmidt, der Kanzlerin der Hochschule, würdigte er die Anwesenden für ihre langjährige Zugehörigkeit zur Hochschule Aalen. Unter den Jubilaren war auch Prof. Dr. Roland Dietrich, der seit 30 Jahren im Studiengang Informatik tätig ist. Ebenfalls 30 Jahre im Dienst der Hochschule sind Dietmar Fritz, Horst Müller, Christian Schillinger und Roland Weiß.

Im festlichen Rahmen überreichten Riegel und Messerschmidt die goldenen, silbernen und bronzenen Ehrennadeln. „Danke für Ihre Zeit, für Ihr Engagement und Ihr Herzblut“, so Riegel. Auch neun Professoren und Mitarbeitenden, die in den Ruhestand gingen, dankte Rektor Riegel noch einmal auf das Wärmste und rief ihnen zu: „Ich hoffe, Sie genießen Ihre Zeit.“ Nachdem vergangenes Jahr die Veranstaltung online stattfinden musste, genossen alle das stimmungsvolle Zusammensein.

Die Jubilare der Hochschule Aalen:

Professorinnen und Professoren:

30 Jahre an der Hochschule Aalen: Prof. Dr. Roland Dietrich

25 Jahre: Prof. Dr. Andreas Holschbach, Prof. Dr. Fabian Holzwarth

20 Jahre: Prof. Dr. Peter Baumbach, Prof. Dr. Jürgen Baur, Prof. Dr. Dirk Flottmann, Prof. Dr. Holger Held, Prof. Dr. Christian Kreiß, Prof. Dr. Manfred Rössle, Prof. Dr. Norbert Schnell, Prof. Dr. Thomas Thierauf, Prof. Dr. Björn Wagner

10 Jahre: Prof. Dr. Moritz Gretzschel, Prof. Dr. Martina Hofmann, Prof. Dr. Arif Kazi, Prof. Dr. Andreas Ladurner, Prof. Dr. René Niethammer, Prof. Dr. med. Ulrich Schiefer, Prof. Dr. Jana Wolf

Mitarbeitende:

30 Jahre an der Hochschule Aalen: Dietmar Fritz, Horst Müller, Christian Schillinger, Roland Weiß

25 Jahre: Pascal Cromm, Andreas Haas, Markus Stocker

20 Jahre: Sabine Stradinger

10 Jahre: Nichola Adams, Stefan Bäuerle, Swen Bosch, Rosemarie Francis-Binder, Rolf Frischmuth, Anne Henze, Dominic Hohs, Miriam Hommel, Markus Hubel, Claudia Clement, Simone Knoll, Benjamin Langer, Johanna Neubrandt, Sascha Ragala, Uwe Reiniß, Jens Sandherr, Nadine Schopf, Sebastian Stigler, Natalie Winter, Julia Young, Astrid Zeman

Lehrbeauftragte:

20 Jahre: Erwin Finkbeiner, Hans-Joachim Frasch, Dr. Marco Pretorius, Gabriela Zarzuela

10 Jahre: Patricia Agüero Rabes, Michael Ankenbrand, Harald Class, Heidrun Kulisch-Huep, Prof. Dr. Susanne Wigger-Spintig

Für 25 Jahre im öffentlichen Dienst:

Prof. Dr. Eckehard Kalhöfer, Prof. Dr. Karl-Christoph Renz, Prof. Dr. Ronald Schäfer, Prof. Dr. Jürgen Strauß, Josef Hahn-Dambacher, Thomas Hauber

Außerdem wurden in den Ruhestand verabschiedet:

Prof. Dr. Thomas Hellmuth, Prof. Dr. Tillmann Körner, Prof. Dr. Gerhard Schneider (ehemaliger Rektor der Hochschule Aalen), Prof. Dr. Gerhard Seelmann, Prof. Dr. Jürgen Trost, Otto Bäuerle, Leonhard Rief, Wilfried Salzwedel, Gerhard Subek